

News September 09

Unsere Vögel geniessen den Herbst in Matzingen. Sie sind viel aktiver als im heissen Hochsommer. Zudem bietet der Herbst allerlei Köstlichkeiten aus der Natur. Egal ob Hagebutten, Nüsse oder Maiskolben, es wird gerne alles auseinander genommen und gefressen.

Besuch in der Station

Ende August durften wir eine Gruppe von ca. 20 Kindern bei uns in Matzingen begrüssen. Organisiert wurde der Ausflug vom Krax (Kindertierschutz). Als erstes machten wir einen Rundgang durch die Station, bei dem die Kinder die

Papageien und Sittiche bewunderten und völlig erstaunt waren als Hugo der grosse Gelbhaubenkakadu plötzlich zu „Husten“ begann und von Rico ein dauerndes „Hallo“ kam.

Danach wurden die Kinder in 2 Gruppen aufgeteilt. Mit der einen machte ich einen Rundgang in Matzingen 2. Die



interessierten Kids stellten mir viele Fragen zum Thema Haltung und Pflege von Papageien. Den Kindern wurde schnell klar, dass Papageien keine einfachen Tiere sind und sich nur bedingt als Haustiere eignen. Mit unserem zahmen Gelbseitensittich „Röbeli“ beendeten wir den Rundgang durch die APS.

Die zweite Gruppe der Kinder durfte während der Wartezeit für die Vögel basteln. Es wurden richtige Kunstwerke aus Karton, Stroh, Korkzapfen und Nüssen hergestellt.

Nach einem Zvieri durften die kreativen Bastler/innen ihre Kisten, Strohbündel, etc. unter Aufsicht in den verschiedenen Volieren verteilen. Die Spielsachen wurden von unseren Vögeln sofort untersucht und in Beschlag genommen.

Als kleines Andenken bekamen die Kinder eine Feder geschenkt. Froh und mit vielen neuen Eindrücken



verliessen uns die interessierten Besucher nach einem erlebnisreichen Tag.

Cathrin Zimmermann